



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 29. November 2021 zur Wintersession zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr (12. Tagung der 51. Legislaturperiode) und der Ständerat um 16.15 Uhr (10. Tagung der 51. Legislaturperiode).

Wahlen

29. November 2021

Der *Nationalrat* hat Frau Irène Kälin, BA Islamwissenschaft / MA Religionskulturen, von Einsiedeln (SZ), in Oberflachs (AG) zur Präsidentin, Herrn Martin Candinas, Fachspezialist Partner- und Key Account Management, von Sumvitg (GR), in Chur, zum 1. Vizepräsidenten und Herrn Eric Nussbaumer, dipl. Elektroneningenieur HTL, von Lüterkofen (SO), in Liestal (BL), zum 2. Vizepräsidenten, gewählt.

Der *Ständerat* hat Herrn Thomas Hefti, Dr. iur., von Glarus Süd, in Schwanden (GL), zum Präsident, Frau Brigitte Häberli-Koller, Kauffrau, von Münchenbuchsee (BE), in Bichelsee-Balterswil (TG), zur 1. Vizepräsidentin und Frau Elisabeth Baume-Schneider, von Les Breuleux (JU), in Les Breuleux (JU), zur 2. Vizepräsidentin, gewählt.

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 8. Dezember 2021 folgende Wahlen getroffen:

Bundespräsident für 2022

Herr Ignazio Cassis, Vizepräsident

Vizepräsident des Bundesrates für 2022

Herr Alain Berset, Bundesrat

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Dezember 2021 folgende Wahlen getroffen:

Ausserordentliche/r Bundesanwalt/Bundesanwältin: Wahl

Herr Hans Maurer, von Zürich und Aeugst a. Albis (ZH), wohnhaft in Effretikon; Herr Ulrich Weder, von Zürich und Diepoldsau (SG), wohnhaft in Zürich.

Bundesverwaltungsgericht. Wahl von drei Mitgliedern

Herr Christoph Errass, von Basel, wohnhaft in Bremgarten b. Bern (BE); Frau Chrystel Tornare Villanueva, von Val-de-Charmey (FR), wohnhaft in Charmey (FR); Frau Iris Widmer, von Rothenburg (LU), wohnhaft in Schliern bei Köniz (BE).

Militärkassationsgericht. Wahl des Präsidenten bzw. der Präsidentin

Herr Stefan Wehrenberg, von Bonstetten (ZH), wohnhaft in Herrliberg (ZH).

Bundesstrafgericht. Wahl von drei ordentlichen Richtern/Richterinnen

Herr Maric Demont, von Lumnezia (GR), wohnhaft in Zürich; Herr Felix Ulrich, von Küsnacht am Rigi (SZ), wohnhaft in Unterägeri (ZG); Herr Maurizio Albisetti Bernasconi, von Morbio Inferiore, wohnhaft in Bellinzona.

Bundesstrafgericht. Präsidium und Vizepräsidium 2022–2023

Präsidium: Herr Alberto Fabbri; Vizepräsidium: Frau Joséphine Contu Albrizio.

Bundesverwaltungsgericht. Präsidium und Vizepräsidium 2022

Präsidium: Herr Vito Calenti; Vizepräsidium: Frau Kathrin Dietrich.

Vereidigungen

Nationalrat

29. November 2021

Patricia von Falkenstein, von Basel und Aarau, lic. iur., wohnhaft in Basel (als Ersatz für Christoph Eymann).

Céline Weber, von Menzingen (ZG), wohnhaft in La Rippe (VD) (als Ersatz für Isabelle Chevalley).

Ständerat

29. November 2021

Isabelle Chassot, von Siviriez (FR), lic. iur. Rechtsanwältin, wohnhaft in Grange-Paccot (FR) (als Ersatz für Christian Levrat).

Die Wintersession ist Freitag, 17. Dezember 2021 geschlossen worden.